

Protokolleintrag vom 24.09.2008

2008/442

**Postulat von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) vom 24.9.2008:
Pflegezentren, Anpassung der Taxerhöhung**

Von Susi Gut (PFZ) und Markus Schwyn (PFZ) ist am 24. September 2008 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die am 17. September 2008 vom Stadtrat beschlossene Taxerhöhung in den Pflegezentren der Stadt Zürich so angepasst werden kann, dass die jährliche Erhöhung für Einzelpersonen auf maximal 1'500 Franken und für Ehepaare auf maximal 2'000 Franken beschränkt werden kann.

Begründung:

Der Stadtrat macht mit seiner angekündigten Erhöhung der Taxen in den Pflegezentren eine Teuerung von 7% geltend. Die beschlossene Erhöhung beträgt 3'650 Franken respektive 5'475 Franken pro Jahr. Im gleichen Zeitraum wurden aber die AHV und die Ergänzungsleistungen nicht annähernd um den gleichen Betrag erhöht.